



**Raiffeisenbank
Rosenstein eG**

Heubach
Bartholomä
Böbingen
Heuchlingen
Mögglingen

73540 Heubach
Telefon: 07173 1809-0
Telefax: 07173 1809-400
Mail: info@rb-rosenstein.de
www.raiffeisenbank-rosenstein.de

Ansprechpartner:

Matthias Hillenbrand
Vorstand

Telefon: 07173 1809-111
Telefax: 07173 1809-400
matthias.hillenbrand@rb-rosenstein.de

Datum: 24. August 2023

Verabschiedungen bei der Raiffeisenbank Rosenstein



Presseinformation

Verabschiedung der ausscheidenden drei Aufsichtsräte von links nach rechts: Karl Magenau (Vorstand), Peter Krebs (Aufsichtsratsvorsitzender), Eugen Niederberger (stv. Aufsichtsratsvorsitzender), Werner Dodell (Aufsichtsrat), Matthias Hillenbrand (Vorstand)

Mit der diesjährigen Generalversammlung endete gleich bei drei Mitgliedern des Aufsichtsrats die Amtszeit, sie schieden altersbedingt aus.

Werner Dodell scheidet nach stolzen 34 Jahren ehrenamtlichen Engagements aus dem Aufsichtsrat aus. Zunächst bei der Heubacher Bank und seit der Fusion zur Raiffeisenbank Rosenstein brachte er dort sein enormes Fachwissen ein. Besonders in allen Fragen rund um Immobilien war er geschätzter Ratgeber für den Vorstand.



Eugen Niederberger scheidet nach 29 Jahren ehrenamtlicher Tätigkeit als Aufsichtsrat zunächst bei der Raiffeisenbank Bartholomä und dann bei der Raiffeisenbank Rosenstein aus. Bei der Raiffeisenbank Rosenstein war er zudem seit 1999 stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender. Er war für den Vorstand ein wertvolles Mitglied des Gremiums, das die genossenschaftliche Idee stets im Auge hatte und einforderte und so im besten Sinne die Traditionen der Bank in Erinnerung rief, dabei hatte er stets die Interessen der Mitglieder im Fokus.

Schließlich galt es zudem den langjährigen Vorsitzenden des Aufsichtsrats, Peter Krebs, zu verabschieden. Er war 28 Jahre Mitglied zunächst des Gremiums der Raiffeisenbank Heuchlingen-Horn und dann nach der Fusion zur Raiffeisenbank Rosenstein seit 2000 dessen Vorsitzender. Er war in dieser herausragenden Position perfekter Moderator und verstand es bestens, eine Sitzungskultur zu etablieren und zu leben, die perfekt dazu geeignet war, die erfolgreiche Entwicklung der Bank zu ermöglichen. Dabei war er mit sehr viel Fingerspitzengefühl immer auf das Wohl der Bank und der Mitglieder bedacht. Für die beiden Vorstandsmitglieder Matthias Hillenbrand und Karl Magenau war er unschätzbar wertvoller Ratgeber und Vertrauensperson, die in all den Jahren zu jedem Zeitpunkt eine überaus wertschätzende Zusammenarbeit zum Wohle der Bank ermöglichte und dem Vorstand gleichzeitig enormes Vertrauen schenkte, um die Bank bestmöglich weiterzuentwickeln.

Der Vorstand bedankt sich bei den drei Herren für ihr ehrenamtliches Engagement zum Wohle der Bank auf das herzlichste.